

高校生と合同演奏

篠山吹奏楽団
3日、田園
ホールで
4年ぶり「サマコン」

篠山吹奏楽団（ 団長は、3日午後6時から田園交響ホール（北新町）で「サマコンサート」を開く。例年、コンサートを2回開いているが、他団体を招くサマコンサートは、コロナ禍もあり4年ぶり。大人数での演奏を高校生や観客に楽しんでほしいと、篠山産業（16人）、篠山東雲（3人）、篠山鳳鳴（2人）各高校の生徒たちとの合同演奏も行う。

第1ステージは高校生は同楽団（43人）が「ハ」で「たなばた」などを演奏する。

第2ステージは高校生との合同演奏。企画した副団長の

さんは「総勢64人の大人数の演奏を楽しんでいただきたい。笑いあいの企画ステージもお楽しみに」と来場を呼びかけている。

篠山産業高校吹奏楽部の

部長（3

年、篠山東中出身）は

「大人数で盛り上がる演奏が楽しみ」と笑顔。い

ずれも入団1カ月で、デビュー演奏会となる同校吹奏楽部出身の

さん（20）は「郡家、トラ

ンベットは「足を引っぱらないよう、一音一音丁寧に吹き、次の演奏会につなげたい」

さん（18）は「黒田、フルートは「上手なフルートの先輩の音を聞きながら、一緒にきれいな音を奏でたい」と抱負を語っていた。

入場無料。

駐車は三の丸広場に。

に。

音楽監督の尾花尚史さんの指導で、本番に向けて練習する高校生や篠山吹奏楽団=丹波篠山市郡家で



2023年6月1日
丹波新聞